

**Majestés, Altesses, Excellences,
Son Excellence Monsieur le Président de l'Assemblée Générale
des Nations Unies,
Son Excellence Monsieur le Secrétaire Général des Nations
Unies,
Que la paix, la clémence et la bénédiction de Dieu soient avec
Vous,**

Devant cette assemblée de dirigeants du monde et de ses représentants, depuis la tribune de l'Assemblée Générale, conscience des Nations Unies, et sous le regard du monde entier, nous disons aujourd'hui et d'une seule voix, que les religions créées par Dieu le Tout Puissant pour apporter le bonheur aux êtres humains, ne doivent pas être transformées en causes de malheur. Dans la Création, tous les hommes sont égaux et partenaires sur cette planète. Ils peuvent soit vivre ensemble dans la paix et l'harmonie, soit périr par les feux de la mésestente, le ressentiment et la haine.

Chers Amis,

Au cours de l'Histoire les différends entre les religions et les cultures ont conduit au fanatisme et déclenché des guerres destructrices et l'effusion de sang sans justification aucune, et au-delà de toute logique. Le moment est venu aujourd'hui de tirer les leçons de ce triste passé, et de nous rassembler autour de la morale et des valeurs suprêmes auxquelles nous croyons tous. Nos désaccords seront tranchés dans l'au-delà et le jour du jugement dernier. Toutes les tragédies que vit le monde d'aujourd'hui sont, en fin de compte, le résultat du renoncement à l'une des grandes valeurs à laquelle ont appelé toutes les religions et les cultures, à savoir le principe éternel de justice.

Le terrorisme et le criminalité sont les ennemis de toute religion et de toute civilisation. Ils sont le fruit de l'intolérance. L'aliénation et le sentiment de désarroi qui affectent de nombreux jeunes gens les ont conduits au crime et à la consommation de drogue. Ce phénomène s'est répandu suite à l'effritement

indéfectibles. Notre dialogue fraternel redonnera vie, à la grâce de Dieu, aux valeurs nobles de l'humanité et permettra de les re-introduire parmi les peuples et les nations. Il ne fait aucun doute que cela constituera une victoire du bien qu'il y a dans l'Homme sur le mal, et apportera à l'humanité l'espoir d'un avenir juste et sur. Que la vie dans la dignité l'emporte sur l'injustice, la peur et la pauvreté.

Chers Amis,

Je remercie son excellence le Président de l'Assemblée Générale d'avoir convoqué cette rencontre. Je remercie également les dirigeants de ce monde qui sont venus des quatre coins de la planète. Je suis fier de leur amitié et de leur participation.

J'appelle ceux qui ont participé au dialogue de Madrid à former un comité de suivi qui aura la responsabilité d'organiser la poursuite de cet exercice dans les jours et les années à venir.

Je souhaite assurer aux participants de la réunion de Madrid, ainsi qu'à tous les peuples de ce monde et à leurs leaders, et aux organisations internationales, de l'importance que nous attachons à ce dialogue qui est le fruit des valeurs de l'Islam, notre religion, et de la compassion qui est la notre pour l'humanité afin qu'elle puisse trouver des solutions aux souffrances qu'elle endure.

Nous continuerons ce que nous avons commencé à Madrid, et nous tendrons la main à tous ceux qui oeuvrent en faveur de la paix, la justice et la tolérance. Aussi, je souhaiterais rappeler à tous, ainsi qu'à moi-même, cet écrit du Saint Coran: *“Ô hommes! Je vous ai créé d'un mâle et d'une femelle, et J'ai fait de vous des nations et des tribus pour que vous vous entre-connaissiez. Le plus noble d'entre vous, auprès de Dieu, est le plus pieux.”*

Que la paix, la clémence, et la bénédiction de Dieu soient sur vous.